

Maya Fernández inició ayer una extensa gira a la región

"El Presidente desea mantener a la Antártica como un continente de paz y de ciencia"

● Fernández destacó, además, el aumento de dotación policial para el país y la región, así como la próxima entrega a la Armada del rompehielos Almirante Viel, cuya base será Punta Arenas.

Pedro Escobar

pesobar@elpinguino.com

La ministra de Defensa, Maya Fernández, destacó ayer que para el Gobierno es fundamental preservar a la Antártica como un territorio de paz y de ciencia.

Fernández, de visita en nuestra región, recordó ayer su reciente viaje a la Antártica, para una sesión de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados. "Entonces, estuvimos saludando y agradeciendo la labor de quienes están allí desplegados. A principios de año, despedí a la dotación antártica de este año, al Ejército, la Armada, la Fuerza Aérea y la DGAC, quienes hacen una tremenda labor, esa no la vemos y están ahí haciendo Patria y

aportando en las distintas áreas, logística, seguridad de la vida humana en los rescates y todo lo que tiene que ver con el medio ambiente. El Presidente Boric y su canciller han sido enfáticos en mantener a la Antártica como un continente de paz y de ciencia".

Asimismo, destacó en este sentido el trabajo de la Armada con científicos, y también aludió a ello, al ser consultada por su reciente reunión con un almirante chino, encargado de la cooperación científica en ese territorio.

En su agenda, la ministra asistirá hoy en Punta Arenas al arribo del portaaviones estadounidense Kitty Hawk.

Rompehielos Viel

La ministra anunció también que el 3 de julio, Asmar entre-

gará el rompehielos Almirante Viel a la Armada de Chile, como parte del Plan Nacional de Construcción Continua desarrollado con el Ministerio de Economía.

La embarcación tendrá como base el puerto de Punta Arenas "y esperamos que en unos meses más, esté navegando en los mares este tremendo buque construido en Chile, orgullo para nuestro país y que será un tremendo aporte a la ciencia".

Dotación policial

Fernández también destacó los anuncios del Presidente Boric en su última cuenta pública, en materia de seguridad. "El Presidente hizo hincapié en una mayor dotación de Carabineros, en el sentido que se va a reemplazar a carabineros por civiles en tareas adminis-



La ministra Fernández inició ayer una visita a la región. Hoy estará presente con motivo del arribo de un portaaviones estadounidense a P

trativas, aumentar la presencia de las escuelas matrices donde se elevará en 800 alumnos el número de carabineros en formación", lo que representa un aumento del 30% del número de alumnos. "También, el Gobierno

presentará en octubre un nuevo proyecto que modernizará la carrera policial, para aumentar, paulatinamente, los agentes policiales, desde 950 a 4.000, a un ritmo de 250 funcionarios adicionales por año", añadió.